

Va infos Enseignement 15/09/2010

Enseignement/ rentrée universitaire à l'ENSIAME

Les futurs ingénieurs au musée des Beaux-Arts

L'ENSIAME se distingue en ce début d'année scolaire. Les nouveaux étudiants de cette rentrée ont été accueillis mercredi 8 septembre dans un haut lieu de la culture de la ville, le musée des Beaux-Arts, à l'initiative de la municipalité. Un signe fort pour souhaiter la bienvenue à la centaine d'étudiants ou plus venus de France et de l'étranger étudier à Valenciennes.



Geneviève Adam-Larousserie, adjointe municipale chargée de la politique d'accueil, a commencé par présenter la ville et ses atouts à ces étudiants qui ont choisi « L'Athènes du Nord » pour la fin de leur scolarité. Beaucoup d'entre eux ne connaissaient pas la ville et sont encore dans la première phase de leur séjour, la découverte. La représentante de la ville n'a pas manqué de souligner la politique culturelle de Valenciennes inaugurée depuis 1989. Dans ce domaine nombre de lieux devenus des références sont à citer, la bibliothèque municipale, le théâtre, en forme de paquebot, et le musée qui se veut « *un espace pédagogique et touristique* ». Des atouts culturels mais aussi des choix technologiques qui projettent la ville dans le futur. Car la ville compte beaucoup sur son statut de pôle « *d'excellence en matière de transport terrestre* ». Tout ça sans oublier « *La richesse humaine des gens du Nord* » et les spécialités culinaires de la région.

Une promotion mélangée



Le directeur adjoint à l'ENSIAME, Dominique Deneux, est revenu sur ce qui caractérise la 10ème promotion de cette école d'ingénieurs, 171 élèves admis dont 20 filles ce qui représente un grand exploit. Si une majorité est d'abord passée par le traditionnel concours, certains, une minorité, ont eu leur sésame grâce à la qualité de leur dossier. Hétérogénéité et mélange font la fierté de cet établissement car parmi les admis il y a beaucoup d'étrangers, du Brésil, de Chine et même de Hongrie. A côté de cette aura internationale, l'ENSIAME attire

chaque année « *des étudiants des quatre coins de la France* », fait remarquer le directeur adjoint.

La semaine d'intégration



Le but de cette visite était aussi artistique, permettre aux étudiants de savourer l'art pictural et écouter les explications sur les divers bijoux du musée. L'idée du musée rentre d'abord dans le cadre de la semaine d'intégration organisée par l'ENSIAME. Une semaine pour se familiariser avec la ville et ses espaces. D'ailleurs un rallye pour mieux connaître la ville a été programmé à l'attention de tous les nouveaux étudiants.